

COMMUNIQUE DE PRESSE-06/10/2023

L'ouverture du restaurant Eat Salad à Coutras bat tous les records ! Un modèle économique qui fonctionne



Ce mercredi 4 octobre est à marquer d'une pierre blanche dans le calendrier de la marque Eat Salad ; à **Coutras** ouvrait le **73ème restaurant de la franchise** qui confirme la vertigineuse ascension de l'enseigne, en seulement 10 ans d'existence. Cette ouverture acte un **record de fréquentation** pour une ouverture, avec **plus de 600 personnes** au rendez-vous pour composer leur salade sur mesure ! Un chiffre record sans compter les 100 salades offertes aux 100 premiers clients !



Les franchisés Arthur et Mathias Amice savaient relever un défi en ouvrant leur restaurant Eat Salad **dans la ville de Coutras** (moins de 10 000 habitants) mais la récompense de leur investissement est tombée...ils détiennent à ce jour le **record de chiffre d'affaires pour une ouverture !**



Le succès de cette ouverture est, pour les cofondateurs de la franchise Eat Salad, la **confirmation que leur modèle économique fonctionne** par une approche minutieuse, rationnelle et mathématique. Rien n'est laissé au hasard dans le concept d'Antoine et Joseph Barat. « **392 territoires déjà identifiés, pour de futurs restaurants, à la rue près,** » précise Antoine Barat, et de poursuivre « une quinzaine de critères notamment le flux de travailleurs, les revenus médians, le taux de chômage, la répartition hommes-femmes...ont été pris en compte ». **580 éléments de réussites du concept Eat Salad** sont répertoriés et classifiés pour vérifier la reproductibilité et préparer une transmission efficace de ce concept aux candidats à leur franchise.
« *C'est la concrétisation d'une incroyable aventure débutée il y a 10 ans, et nous croyons fermement que ce succès peut être reproduit dans tous les restaurants* »



Les frères Barat exporteront leur concept en 2024, au mois de mars à **Vancouver** au Canada, et à **Barcelone** en Espagne au mois d'avril.
« *Le concept sera globalement le même, puisque "peu importe son âge ou sa confession, on a tous grandi avec des tomates, des carottes et des champignons !", conclut Antoine Barat.*